

Le président du Vietnam reçoit le Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba



Hanoï, 9 mars, (RHC).- Ulises Guilarte, Secrétaire Général de la CTC a été reçu par le président du Vietnam, Truong Tan Sang. Le syndicaliste cubain a signalé que de multiples opportunités existent pour l'élargissement des liens bilatéraux.

Le site Cubaminrex signale que la rencontre a eu lieu dans le contexte de la participation de Cuba à une réunion de la Fédération Syndicale Mondiale. Le Secrétaire Général de la CTC était porteur des salutations du Parti Communiste de Cuba et de son Premier Secrétaire, Raúl Castro.

Ulises Guilarte a félicité les communistes et le peuple vietnamien pour le succès remporté par le 12^e Congrès. Il s'est dit confiant que le Vietnam continuera de donner des leçons au monde de par son développement économique et social.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86699-le-president-du-vietnam-recoit-le-secretaire-general-de-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba>



Radio Habana Cuba